



# El artículo de la semana

Vivir aguardando la vuelta de Cristo

**S**an Pablo, en su primera carta a los fieles de Tesalónica, da gracias a Dios recordando su predicación del Evangelio “en medio de mucha contrariedad”, y la acogida de esa palabra por parte de los fieles “no como palabra de hombre, sino como palabra de Dios...que obra eficazmente entre vosotros”. Les recuerda los padecimientos que tanto él, el predicador, que tuvo que huir de la ciudad, como los que le acogieron, han tenido que sufrir por parte de sus conciudadanos, en particular, de la mayoría de los judíos de Tesalónica. Pablo se alegra de su “conversión”: “abandonando los ídolos, os volvisteis a Dios, para servir al Dios vivo y verdadero y vivir aguardando la vuelta de su Hijo Jesús desde el cielo, a quien ha resucitado de entre los muertos y que nos libra del castigo futuro”. Bien es verdad, que aquellos primeros cristianos se inquietaban por la inminencia de la venida del Señor, con la consecuencia de que algunos se cruzaban de brazos, a la espera de la venida del Señor. Por eso Pablo les escribe: “No os turbéis de ligero, perdiendo el buen sentido y no os alarméis...por los que digan que el día del Señor es inminente”. Entonces, ¿qué entiende Pablo por “vivir aguardando la vuelta de Cristo”? Tanto a los que se han cruzado de brazos y no quieren trabajar, como a los demás: “A estos tales les ordenamos y rogamos por amor del Señor Jesucristo que, trabajando sosegadamente, coman su pan. Cuanto a vosotros, hermanos, no os canséis de hacer el bien”.

Jesús, por su parte, en el Evangelio de hoy (Mateo 22, 34-40), nos indica lo que tenemos que hacer: “Amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, con toda tu alma, con todo tu ser...Amarás a tu prójimo como a ti mismo”. Y a sus discípulos les exige más todavía: “Os doy un mandamiento nuevo: amaos unos a otros. Sí, como yo os he amado, vosotros también amaos unos a otros. En esto conocerán todos que sois mis discípulos, en este amor de unos por los otros” (Juan 13, 34-35).

Concretando más, el libro del Éxodo (22, 20-26) nos presenta una serie de mandatos relativos a nuestra conducta con el prójimo, en particular, con el débil, el necesitado, el forastero, la viuda, el huérfano... ¡No los explotarás! No te prevalecerás de tu poder para aplastarlos y explotarlos. De todas formas, sabiendo que entre los hombres la explotación del más débil es la regla, el Señor concluye: “Si grita a mí yo lo escucharé, porque yo soy compasivo”. Un reto: ¿quién se anima a ser como Dios? ¿Quién cambiará su corazón de piedra por un corazón compasivo, como el de Dios? En el Reino de Dios no cabe la explotación del hombre por el hombre. No hundirás al otro para salvarte tú. Sobre todo en este período convulso y difícil que nos está tocando vivir. El ¡sálvese quien pueda! no es una consigna propia del Reino de Dios. Es tanta la necesidad que vemos a nuestro alrededor que es difícil mantener un corazón compasivo y no dejarlo endurecerse.

A. O. Buena materia para la reflexión.

C/ Cándido Vicente, 5  
28230 Las Rozas (Madrid)  
Tlfno.: 91 637 75 84  
sanmiguelrozas@gmail.com  
www.archimadrid.es/sanmiguelrozas



La voz de la parroquia

# San Miguel Arcángel

Año XVI

III Esta semana la Iglesia celebra!!!

Día del Domund  
el domingo 23

“Así os envío yo” (Jn 20,21)

El Domingo Mundial de las Misiones es el día en el que toda la Iglesia universal reza y colabora económicamente a favor de la actividad evangelizadora de los misioneros y misioneras.

Este año el Papa Benedicto XVI nos dice: “Anunciando el Evangelio, la Iglesia se preocupa por la vida humana en sentido pleno. No se puede aceptar que en la evangelización se descuiden los temas que se refieren a la promoción humana, la justicia, la liberación de toda forma de opresión: significaría ignorar la doctrina del Evangelio acerca del amor hacia el prójimo que sufre o padece necesidad”.



San Simón y San Judas  
el viernes 28

El nombre de Simón figura en undécimo lugar en la lista de los apóstoles. Lo único que sabemos de él es que nació en Caná y que se le daba el apodo de “Zelotes”. Judas, por sobrenombre, Tadeo, es aquel apóstol que en la última cena preguntó al Señor por qué se manifestaba a sus discípulos y no al mundo (Jn 14,22). La liturgia romana conmemora el mismo día, juntamente, a estos dos apóstoles.

aviso

Si eres mayor de 18 años y quieres recibir los sacramentos de

Iniciación cristiana: Bautismo, Comunión y/o Confirmación, infórmate en la Sacristía o el Despacho parroquial.

Catequesis de adultos



23/10/2011 nº 880



# Palabra de Dios

## Verbum Dei



### Primera lectura

Lectura del libro del Éxodo.  
22, 20-26.

Así dice el Señor:

«No oprimirás ni vejarás al forastero, porque forasteros fuisteis vosotros en Egipto.

No explotarás a viudas ni a huérfanos, porque, si los explotas y ellos gritan a mí, yo los escucharé. Se encenderá mi ira y os haré morir a espada, dejando a vuestras mujeres viudas y a vuestros hijos huérfanos.

Si prestas dinero a uno de mi pueblo, a un pobre que habita contigo, no serás con él un usurero, cargándole intereses.

Si tomas en prenda el manto de tu prójimo, se lo devolverás antes de ponerse el sol, porque no tiene otro vestido para cubrir su cuerpo, ¿y dónde, si no, se va a acostar? Si grita a mí, yo lo escucharé, porque yo soy compasivo.»

Palabra de Dios

### Salmo responsorial.

Sal 17, 2-3a. 3bc-4. 47 y 5lab.  
Yo te amo, Señor; tú eres mi fortaleza.

### Segunda lectura

Lectura de la primera carta del apóstol san Pablo a los Tesalonicenses. 1, 5c-10.

Hermanos:

Sabéis cuál fue nuestra actuación entre vosotros para vuestro bien. Y vosotros seguisteis nuestro ejemplo y el del Señor, acogiendo la palabra entre tanta lucha con la alegría del Espíritu Santo. Así llegasteis a ser un modelo para todos los creyentes de Macedonia y de Acaya.

[Continúa en la siguiente página]

[Véase de la página anterior]

Desde vuestra Iglesia, la palabra del Señor ha resonado no sólo en Macedonia y en Acaya, sino en todas partes. Vuestra fe en Dios había corrido de boca en boca, de modo que nosotros no teníamos necesidad de explicar nada, ya que ellos mismos cuentan los detalles de la acogida que nos hicisteis: cómo, abandonando los ídolos, os volvisteis a Dios, para servir al Dios vivo y verdadero, y vivir aguardando la vuelta de su Hijo Jesús desde el cielo, a quien ha resucitado de entre los muertos y que nos libra del castigo futuro.

Palabra de Dios



### Evangelio

Lectura del santo evangelio según san Mateo.  
22,34-40.

En aquel tiempo, los fariseos, al oír que Jesús había hecho callar a los saduceos, formaron grupo, y uno de ellos, que era experto en la Ley, le preguntó para ponerlo a prueba:

—«Maestro, ¿cuál es el mandamiento principal de la Ley?»

Él le dijo:

—«Amarás al Señor, tu Dios, con todo tu corazón, con toda tu alma, con todo tu ser.»

Este mandamiento es el principal y primero. El segundo es semejante a él:

“Amarás a tu prójimo como a ti mismo.”

Estos dos mandamientos sostienen la Ley entera y los profetas.»

Palabra del Señor



### Lecturas de la semana

**Funerales**  
**Miércoles 26** 20:00, Funeral por Jorge González Martín  
**Jueves 27** 19:00, 1<sup>er</sup> Aniv. de Margarita Marquez Villar

**San Miguel Arcángel**  
**Lun. 24** Rm 8,12-17 / Sal 67 / Lc 13,10-17  
**Mar. 25** Rm 8,18-25 / Sal 125 / Lc 13,18-21  
**Mié. 26** Rm 8,26-30 / Sal 12 / Lc 13,22-30  
**Jue. 27** Rm 8,31b-39 / Sal 108 / Lc 13,31-35  
**Vie. 28** Ef 2,19-22 / Sal 18 / Lc 6,12-19  
**Sáb. 29** Rm 11,1-2a.11-12.25-29 / Sal 93 / Lc 14,1-7-11

### Parroquia de San Miguel Arcángel

Párroco: D. Jesús González Alemany;  
Vicarios parroquiales:  
D. Jesús M<sup>a</sup> Silva Castignani y  
D. Miguel Ángel López López;  
Adscritos: D. Pedro Gil Garbisu y  
D. Mariano Vázquez Palencia.